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【 議 事 録 】

日程第１ 開会                       （午前９時 30 分開会）

教育長）

先日から大変暑くなりまして梅雨入りをしたわけですけど、なかなかない梅雨入りのよう

で、これまでも６月の終わりから７月にかけて、集中豪雨で災害が起こるのが常でございま

す。先般は国道 186 号の猪山で、道路の真ん中までの落石があり、以前、国道 191 号の事故

を思い出します。それでは、ただ今から本日の会議を開きます。今日の議題はお手元にある

とおりなんですが、議案、あるいは報告協議のうち公開になじまないものがあれば、最後に

回して審議したいと思いますが、いかがいたしましょうか。

清胤委員）

議案第 13 号 安芸太田町筒賀児童センター運営委員会委員の委嘱について                  

議案第 14 号 安芸太田町社会教育委員の委嘱について     

議案第 15 号 安芸太田町公民館運営審議会委員の委嘱について

議案第 16 号 安芸太田町立図書館協議会委員の任命についてはすべて、人事に関する案

件ですので、審議は非公開が適当ではないかと思います。

教育長）

他にご意見ございますか。

（意見なし）

教育長）

それでは、ただいまの清胤委員の発議について挙手で採決したいと思います。議案第 13

号安芸太田町筒賀児童センター運営委員会委員の委嘱について、議案第 14 号安芸太田町

社会教育委員の委嘱について、議案第 15 号安芸太田町公民館運営審議会委員の委嘱につ

いて、及び議案第 16 号安芸太田町立図書館協議会委員の任命については、公開しないと

いうことに賛成の方は挙手をお願いします。

（全員挙手）

教育長）

全員賛成と認めます。従いまして、議案第 13 号、議案第 14 号、議案第 15 号、議案第 16

号を公開しないで審議することといたします。

日程第２ 教育長報告

（以下の項目について報告）

１ ６月～７月の学校等の状況

①山県郡教科用図書採択地区協議会・選定委員会（５月 22 日）北広島町

②学校運営協議会（CS）（５月 24 日・25 日・29 日・30 日・６月１日）全校

③６月定例議会（６月２日～９日）



④加計中＝神楽よさこい出場（６月 10 日）ひろしまフラワーフェスティバル

⑤県教委教職員課課長ほか来訪（６月 12 日）加計中・教委

⑥安芸太田町防災会議（６月 15 日）役場

⑦山県郡学校経営・運営研修会（６月 17 日）川森

⑧【予定】文科省委託事業：先端実証委員会・T授業研究①（６月 20 日）戸河内小   

⑨【予定】第６回教育懇話会（６月 21 日）役場

⑩【予定】芸北管内教育長会議（７月４日）安芸太田町戸河内小

⑪【予定】１学期終業式（７月 24 日）小・中学校

⑫【予定】全国高等学校ライフル射撃競技選手権大会（７月 29 日～８月１日）

つつが射撃場

２ ６月定例会（６月２日～９日）について【再掲】

  （一般質問）

  ①角田議員

   ・公共施設の樹木健全性について「学校・交流施設等の公共施設の樹木について」

   

  ②矢立議員

   ・急進している縮小社会への現状認識と今後の施策展開方策を伺う

    

  ③津田議員

   ・加計高校の町外生徒の宿泊所について

「移住者の促進、地元生徒の入学増、下宿先の斡旋、寮の増築等による生活場所の

    確保が必要と考えるが、町の対応について伺う」

       

３ 県教委教職員課課長ほか来訪（６月１２日）加計中及び町教委【再掲】

へき地である特に冬時期の通勤について先生方はご苦労をされている。高速道路の認

定がルール上出にくい中で、自己負担しながら通勤をしていたり、無理をして遠回り

をして雪の中、通勤するということについて根本的に、県の職員も含めて通勤につい

てのルールの見直しについて、気を付けて欲しいとお願いをしたところです。

４ 令和６年度から使用する小中学校教科用図書の採択に係る問題について

  ・公正、公平の確保

  ・守秘義務

５ 【予定】全国高等学校ライフル射撃競技選手権大会（７月２９日～８月１日）

６ 服務規律の徹底について

  ・セクハラ・パワハラ・飲酒運転等の未然防止

  ・交通違反や交通事故の未然防止 新規転入者の交通安全指導・・速度、一旦停止など

  

教育長）

私の方からは以上でございますが、何かご質問等ございますか。

（意見なし）



日程第４ 報告・協議

教育長） それでは、報告・協議１第１回学校運営協議会についてを議題とします。

     事務局より説明をお願いします。

山本主幹）

（第１回学校運営協議会について説明）

教育長）

安芸太田中学校については、全員男性ということで、女性の委員さんを選ばれるべきでは

ないかという意見がありました。ＰＴＡとか地元のお世話をしている方という視点で選ん

できましたので、結果として全員男性となりましたが、女性にもお願いするということも

考えていく必要があると思っております。

教育長）

何か質問等ありませんか。

池野議員）

筒賀小学校のグランドの芝生の管理についてですが、運動会を見に行った際に、カーブの

コーナーで転倒する児童が続出したということがありました。雨模様で芝が痛んでいる、

排水に問題があったのではないかと芝生を植えてから 13 年経ち、メリットよりデメリッ

トが目立つようになってきているので、今後どうするのかという方向も含めて現場でも協

議していただきたいと思います。

山本主幹）

地域の人もかなり心配していただいて剪定等を行っていただいたり、地域でこのようなこ

ともやるよというようなご意見もいただいたと聞いていますので、そこもやっていきたい

と思っています。

各校それぞれ頑張っているところを見ていただいて、地域の方に応援団になっていただい

ているというような形でやっていますので、第２回、第３回というように繋げていきたい

と考えています。

教育長）

それでは、報告・協議２ 教育委員学校訪問についてを議題とします。

事務局より説明をお願いします。

山本主幹）

（教育委員学校訪問について説明）

教育長）

案として学校と園所を訪問する。あるいは学校のみとありますが、全部回るとなると２日

間かかりますが、学校、園所の両方を見ていただいてもよろしいですか。

清胤委員）

   よろしいかと思います。



教育長）

それでは、組み合わせは今後、学校状況によって変わりますけれど、内容としましては授

業を３０分程度見ていただき、園所長、学校長と１５分程度懇談していただき、なるべく

短時間で回らしていただくこととします。

訪問日については皆さんのご都合を含めて、１学期に全部終わるかわかりませんので、ま

た改めてご相談をさせていただくということでよろしいですか。

教育委員）

  はい。よろしくお願いします。

教育長）

  日程５ その他についてですが教育委員会の現状に関する調査結果について、事務局より

説明をお願いします。

亀岡主幹）

  （教育委員会の現状に関する調査結果について説明）

教育長）

何か感想なりご意見があればお願いします。

清胤委員）

  本町の教育委員会は全国の会長さんでいらっしゃる二見教育長さんがいてくださるので、

全国の基準を大いにクリアしていると思いながら見させていただきました。

慢心することなく頑張っていかなくてはいけないと思います。

教育長）

本町の教育委員は、女性が過半数おられ、保護者もおられますので、理想的な教育委員会

として構成されていると思います。他の市町では、簡単な概要内容での議事録というのが

結構多いんです。議事であれば何々について全員可決と１行での記載。本町教育委員会議

の議事録は 1字一句、大体、一ヶ月以内には町ホームページにアップしています。県教育

委員会議でも３ヶ月くらいかかっている。それに比べても大変早いです。

他にはありませんか。

（意見なし）

教育長）

  それでは、報告、協議事項は済みましたので、議案４件について非公開により、審議を行

います。

（非公開により審議）

議案第 13 号 安芸太田町筒賀児童センター運営委員会委員の委嘱について

議案第 14 号 安芸太田町社会教育委員の委嘱について

議案第 15 号 安芸太田町公民館運営審議会委員の委嘱について

議案第 16 号 安芸太田町立図書館協議会委員の任命について



教育長）

以上で、今日予定されておりました日程はすべて終了いたしました。

では、次回の教育委員会会議の日程調整をお願いします。

（次回の教育委員会会議の日程調整）

以上で令和５年第６回教育委員会議を終わります。ありがとうございました。

（午前 10 時 5 分 閉会）


